

Herzliche Einladung:



Über 20 Kids bei „Skate & Create“

Pushin', Rollin' und Jumpin' hieß es wieder bei unserem Angebot im Rahmen des Ferienspaßprogramms der Marktgemeinde. Oder kurz gesagt: „Skaten“ am Skaterplatz, das dieses Jahr um einen kreativen Part ergänzt wurde.

Während der erfahrene Skateboarder Benedikt Rustler einen

Teil der Gruppe beim Fahren anleitete, gestaltete unser Neumitglied Tina Schenk mit dem anderen Teil der Gruppe im Wechsel coole Skater-Shirts. Über 20 Kids hatten viel Spaß und freuten sich nebenbei über kostenfreie Partybrötchen und Getränke.

Für Florian Sauer war es bereits der vierte Workshop, den er organisierte: „Es ist einfach klasse, dass wir hier in Frammersbach einen Skaterplatz haben – und man sehen kann, wie interessiert und begeisterungsfähig die Kids sind.“

„Toll, welche Entwicklung die Kinder in der kurzen Übungszeit machen“, freut sich Tina Schenk.

Beiden waren bei der Aktion auch die lehrreichen As-



pekte des Skatens wichtig: Aufstehen nach dem Hinfallen, Selbstvertrauen und Selbstbewusstsein stärken, Ängste überwinden, sowie gegenseitiger Respekt: das sind Werte, die gerade in der heutigen Zeit wichtiger denn je sind. Und die genau mit dieser Aktion gefördert und gefestigt werden sollten, so Sauer und Schenk.



Unsere Neuen im Interview

Unsere Mitglieder sind unser Rückgrat – und zwar in jeder Hinsicht: In dem sie bei Veranstaltungen anpacken, sich in Debatten einbringen und indem sie Flagge zeigen für unsere Demokratie. Zwei unserer neueren Mitglieder stellen wir gerne hier vor:



Tina Schenk
33, Technische
Vertriebsmitarbeiterin

Tina, weshalb bist du in die SPD eingetreten?

Im Grunde bin ich mit der SPD und ihren Grundwerten aufgewachsen. Wichtige Vorbilder in meiner Familie, wie z.B. mein Opa, haben sich immer für die SPD stark gemacht. Die Frage war also bei mir persönlich nie „ob“ ich beitrete, sondern „wann“. Und dieser Zeitpunkt hat sich jetzt, gerade mit Blick auf diese doch recht stürmischen politischen Zeiten und das aktuelle Weltgeschehen, für mich einfach richtig angefühlt.

Welche Grundwerte der SPD sind dir denn besonders wichtig - und warum?

Alle grundlegenden Werte, nach denen die SPD handelt,

sind wichtig und haben ihre Daseinsberechtigung. Für mich persönlich ist es aber gerade die Solidarität, eben das Zusammenhalten aufgrund gleicher Anschauungen und Ziele, was mich besonders antreibt. Gemeinsam weitergehen, gemeinsam etwas bewirken und über den Tellerrand schauen, aus Liebe zu sich selbst, unserer Gesellschaft und unseren Mitmenschen – genau das bedeutet mir ungemein viel.

Wie bist du auf unseren Ortsverein aufmerksam geworden?

Das war nicht schwer. Die SPD zeigt sich hier im Ort immer sehr präsent, freundlich und immer mit einem offenen Ohr für alle. Bürgernähe, das lockere Miteinander und das Besuchen von Aktionen und Veranstaltungen lässt einen ganz einfach ins Gespräch kommen. Das schätze ich übrigens sehr: Das echte Interesse am Geschehen und das ehrliche Engagement, welches dahintersteckt.



Martina Müller
37, Angestellte in der
Lohnsachbearbeitung

Martina, weshalb bist du in die SPD eingetreten?

Mein Vater war bereits Mitglied und hat mich und meine Geschwister bereits früh an die Werte der SPD herangeführt. Mit der eigenen Familie und der politischen Entwicklung kam dann immer mehr der Gedanke, selbst auch einer Partei beizutreten, die meine Werte widerspiegelt und sich für das einsetzt, was mir für mich und meine Familie wichtig ist.

Sind Parteien heute noch wichtig?

Ja, definitiv. Parteien sind die Sprachrohre für uns Bürger und ermöglichen es jedem, an der Politik teilzuhaben. Nur wer sich einbringt und seine Stimme nutzt, kann etwas bewirken. Gerade in der heutigen Zeit ist es so wichtig, dies zu nutzen und sich für unsere Demokratie stark zu machen.

Wofür möchtest Du Dich zusammen mit der SPD Frammersbach stark machen?

Als Mama von drei Jungs liegen mir die Themen Kinder und Familie natürlich sehr am Herzen. Im Vergleich zu anderen (Nachbar-)Gemeinden bietet Frammersbach mit seinen sehr guten Betreuungsmöglichkeiten, seiner Vielzahl an Vereinen und Freizeitmöglichkeiten sowie mit der bestehenden Kinder- und Jugendarbeit schon sehr viele Aktivitäten und Hilfen für Familien. Hier möchte ich sicherstellen, dass das auch künftig so bleibt.